

#SÜD-WEST 29. August 2019

Sommerfeste der EVG Betriebsgruppe DB Regio Süd

Wie bereits in den letzten Jahren hat die BG Regio Saarbrücken auch dieses Jahr an den Standorten Saarbrücken (12. August) und Kaiserslautern (28. August) ein ganztägiges Sommerfest organisiert. Um möglichst vielen Kolleginnen und Kollegen eine Teilnahme zu ermöglichen, hat der Betriebsgruppenvorstand bereits morgens die ersten Würstchen und Schwenker aufgelegt.



Knapp 200 Kolleginnen und Kollegen haben an den Festen teilgenommen und konnten sich entweder im Rahmen ihrer Pause oder nach Feierabend in gemütlicher Runde austauschen.

Wir danken auch den Kollegen von der GUV Fakulta, DEVK und Bahn BAHN BKK, die die Feste unterstützt haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)